



国道274号線と国道38号線の交差箇所

かける必要があると思うが、町長の考えを伺う。
高薄町長

国道274号線の道々から昇格した路線は、大規模な改修が行われておらず、視界不良や道路幅の狭い部分の整備を依頼している。現段階で国道38号線との交差箇所の直線化の話はないが、町として交通安全面等を考え、必要となれば要請を行いたい。

道々清水大樹線は、清水8線から御影南5線の路線と御影市街地の路線がダブル認定されており、御影地域の方は、御影1



清水8線道路

丁目道路の整備、御影市街地を道道のままに残してほしいと求めている。北海道はダブル認定を解消したい意向だが、本町としては交通の要所であることから、両方の整備を要望しており、積極的に要請したい。

温暖化防止のための環境問題への取り組みは

安田 薫議員

環境省は、地球温暖化対策などの環境を切り口

にした経済活性化策として、全国の学校や公共施設に太陽光発電パネルを設置し、民間への普及の呼び水とすることで、社会資本整備や消費拡大、投資促進を通じ、景気浮揚と雇用創出を目指している。

そこで、本町はこの問題にどのように取り組むのか。特に町民参加型の太陽光発電を計画しているかがか。

また、北海道環境宣言で二酸化炭素削減の目標が示されており、町民への具体的な啓発等を伺う。

高薄町長

太陽光発電の補助制度は、十勝管内で帯広市、音更町、幕別町、足寄町が実施し、新たに芽室町が導入予定と聞いているが、本町での補助制度の導入は、全体の中で判断しなければならぬ。

北海道環境宣言に基づく一人一日10%の二酸化炭素削減について、昨年の広報しみず5月号で特

集を組み、夏と冬の過ごし方、照明の使い方、自動車の使い方等の二酸化炭素削減の実践行動を喚起しており、本年も啓発していく。



質問等は要約されています。

議会だよりではスペースの都合上、審議した議案等の内容について要約して掲載しています。

また、一般質問についても、一人2項目まで(3項目以上ある場合は項目のみ掲載)とし、質問・答弁を要約して載せております。

▶ 掲載以外の一般質問の質問事項 ◀

- 口田邦男 議員
バイオエタノール工場と町のかかわり
- 原 紀夫 議員
地域活性化・生活対策臨時交付金実施事業
- 妻鳥公一 議員
いきとどいた除雪を



町議会の情報はホームページで

町議会のホームページでは、議会に関する様々な情報を発信しています。

議会中継をはじめとして、定例会等の全文会議録、議会日程・審議結果等を随時更新していますので、ぜひ一度ご覧になってください。

清水町議会ホームページ

<http://gikai.town.shimizu.hokkaido.jp/>

ビデオ・DVDの貸出しもしています

本会議の様子を収録したビデオやDVDも希望者へ貸し出しております。

詳しくは議会事務局(☎62-3317)まで気軽にお問い合わせください。

